



**„Literatur am Bodensee“, Vorlesungsreihe der IBH-Summerschool im Julia 2014,  
Konstanz**

Was gehört zur Bodenseeliteratur? Im Rahmen einer summerschool mit internationalen Studierenden stellt der Vortrag die „angesehenen“ Vertreter vor, die über den Bodensee geschrieben und dort zumindest zeitweise gelebt haben: Rotterdam, de Montaigne, Droste-Hülshoff, Goethe, Hugo, Hesse, Fontane, Huch, Bloch, Hemingway, Golo Mann, Koeppen, Walser und Frisch. Ihnen folgend begibt sich der Vortrag auf eine Reise rund um den Bodensee. Darüber hinaus wird aber auch eher „trashige“ Regionalliteratur in Form von Bodenseekrimis in den Fokus genommen, um zu überprüfen, ob sich gemeinsame Motive, Themen und Metaphern erkennen lassen, wenn über einen bestimmten Ort erzählt wird.

